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平成29年5月12日発行 第1号

４月14日に第1回コミュニティ三部会が開かれ ４月25日に第1回学校運営協議会が開かれまし
ました。各部会の部長を決定後，昨年度の反省 た。町教育委員会から市川教育長，蓮池主任指導
を踏まえて，今年度の活動計画について協議し 主事が出席しました。委員のみなさんに，教育長
ました。 より２年間の委員委嘱状が渡されました。続いて，

「わくわく学習部会」では，夏休みに実施す 校長より今年度の教育目標及び学校経営方針につ
るわくわく講座で，子どもが主体的に活動でき いての説明があり，承認されました。
る講座を増やす予定です。「にこにこ生活部会」 次に，今年度の各部会の活動の方向性や具体的
では，６月13日（火）実施予定の校区ふれあい な取組について協議が行われました。
遠足で，広く地域サポーターや保護者に呼びか 社会福祉協議会より，地域とのふれあい活動の
けて，清掃活動やレクリエーションを行い，交 補助が認定され，校区ふれあい遠足，草花の栽培
流を深めます。「すくすく健康部会」では，お米 や福祉などの交流活動を充実させる予定です。
を作ろう大作戦や防災キャンプなどで，食の大 また，主体的な子どもを育てるには，まずは体
切さを知り，防災の意識を高める取り組みを計 験からということで，子どもたちが町の歴史や文
画しています。 化財を知り，様々な方面から地域の人や物から学

ぶ場をつくることを確認しました。

 白山小学校学校運営協議会 

 
 

ごあいさつ 「子育ては心を育てること」
学校運営協議会会長 山﨑 可壽子

花の季節も過ぎ，若葉が美しい季節となりました。子どもたちも新しい

お友だち，先生，生活環境に慣れてきたことと思います。

白山小コミュニティ・スクールが，地域の皆様や家庭のご理解とご協力

により，年を重ねる毎に実り多い活動となっていることに感謝致しており

ます。昨今，便利なことが更に増え，物の豊かさを強く感じる場面が多く

なりましたが，私たち大人が子どもたちにできることは，心豊かな人とし

ての成長を支援することだと考えております。

心の豊かさを育む時期は，子どもにとって早すぎる事はありません。胎児の時から母親が穏や

かな心と心和む風景，美しい音楽，絵画，物語等に接することも大切でしょう。幼い時の豊かな

見聞は，年を経ても熟成され思い出されることが多く，豊かな人生を送る糧となるといわれてい

ます。

本年度も地域の皆様と家庭，学校が協力し，未来の郷土を担う

豊かな人づくりにご協力くださいますようお願い申し上げます。

  

平成29年度 学校運営協議会委員を紹介します。
会 長 山﨑 可壽子 委 員 安西 進

副会長 鴨井 俊徳 委 員 西丸 和代

副会長 佐竹 一夫 委 員 中野 貴章

委 員 柳澤 良明 委 員 白井 敏雄

委 員 阿野 秋子 委 員 眞鍋 勇雄 新しく，渡邊委員が町教育委員会より

委 員 武田 珠恵 委 員 渡邊 圭子 委嘱されました。よろしくお願いします。
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わくわく学習部会

２年生は，４月28日に白井敏雄さんの指導のもと，
夏野菜の苗を植えました。ミニトマトの苗は植木鉢に
1人１つずつ，学級園には班ごとにゴーヤ，きゅうり，
おくら，なすび，ピーマン，バジル，えだまめを植え
ました。白井さんからは，「苗は赤ちゃんといっしょ
なので，やさしくあつかってね。土がかたいと水がし
みこまないので，土の表面は優しくならすようにしま
しょう。」と分かりやすい説明がありました。そして，
大きな穴をほって肥料を混ぜた後，子どもたちは一人
ひとりが丁寧に苗を植えました。
子どもたちの「大きくなってね。」と優しく声をかけながら，たっぷりの水をやる姿が印象的でし

た。これからは，おいしい野菜が穫れるまで，毎日の水やりや草抜き，観察などを続けます。白井
さんは，「自分が育てた野菜は，いつも食べている野菜よりきっとおいしく感じると思うので，そ
のような喜びをぜひ感じてほしいです。また，子どもたちの中から将来，農業をしたいと思う人材
が出てくれるとうれしいです。」と，笑顔でインタビューに応えてくださいました。

にこにこ学習部会
にこにこ学習部会では，５月から２月まで，月１回のピカピカ

大そうじを計画しています。今年度は，異学年交流もねらった１年
生から６年生までのふれあい班で大そうじを行います。

４月25日には，草抜きをふれあい班で行いました。25分間程度の
活動でしたが，６年生が分かりやすく活動を説明したり，率先して
行動したりしたことで，全体的に成果の感じられるよい活動になり
ました。

次は，５月24日（水）13:15～13:45の予定で，ピカピカ大そうじ
が行われます。５月から２月までの年間９回は，多くのサポーター
のみなさんの参加をお願いする予定です。

すくすく健康部会
すくすく健康部会では，今年度も防災キャンプを計画しています。今年度は，子どもたちの主体

的な活動に加えて，参加する子どもたちの保護者のみなさんが，プログラムのどこかに参加するよ
うにしたいと考えています。具体的には，後日の案内で示しますが，コミュニティ・スクールのね
らいに沿うよう家庭が参加する場面を増やしていきます。

☆コミュニティ・スクールの活動も，随時，学校ブログで紹介しています。ぜひご覧ください☆

 
2 年生  

みんなで抜いた草の山


